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Protokoll zum 13. ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

30.05.2018  18:12 Uhr  21:04 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Ronan Stäudle  Paul Strömer 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende 
Yannik Düringer, Cornelis Lehmann, Paul Strömer, Lukas Vaupel, Sven Bischoff, 
Hong-Nhi Nguyen, Sebastian Kopf, Emre-Can Tan 

Beauftragte Gabriel Lehmann, Soufian Goudi 

Autonome 
Referate 

Lisa-Kern Jansen 

Gäste Max Krämer, Ahmet Murat 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 18:12 Uhr. 

Paul Strömer wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass mit 10 stimmberechtigten Personen die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und mit 10 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 0 
Enthaltungen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 

TOP 2: Anträge 

TOP 3: Berichte und Projekte 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
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TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 

Antrag Ja Nein  Enthaltung 

Unterstützung 
Grillfest Fachschaft 

8 1 1 

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Unterstützung 
Simon Pauls im 
LAT 

   Zurückgezogen 

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Außenmöbel für 
die Terrasse 

   Vertagt 

Die Frage ist, ob wir genug Platz haben die Möbel auch im Winter zu lagern. Gegenvorschlag von 
Ronan: Bierbänke. Emre schlägt Planen für die Lagerung vor. Lukas ist der Meinung dass die 
Möbel auch im Winter draußen bleiben können. Sven spricht an, dass man von dem Geld ein 
Vielfaches an Bierbänken holen kann, dafür müsste aber ein neuer Antrag gestellt werden. 
Vertagt. 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Unterstützung 
Fastenbrechen 

9 1 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Raummiete zum 
FZS AK 
Nachhaltigkeit 

9 0 1  

300 euro wurden bereits zu einem früheren Zeitpunkt für die Verpflegung beschlossen lässt Sven 
zu wissen, Lukas schlägt vor von diesem 65€ abzuziehen, so bleiben die gesamtkosten bei 300€. 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Technik für 
Campus 
Sommerfest 

8 2 0  

Sven fragt wieso der Uni Day dieses Jahr so teuer wird. Lukas und Sebbe antworten, dass wir 
diesmal zwei Veranstaltungen parallell laufen haben (fasten brechen), sowie eine Bühne draußen. 
Lisa spricht an wie unübersichtliche die finanzierung der Veranstaltung verläuft. Sven und Ronan 
sehen außerdem in der Zapfanlage ein finanzielles Risiko, da angeschlagene Fäßer ggf nicht 
vollständig liquidiert werden können.Nach einem Stimmungsbild steht fest, dass 3 Personen lieber 
Kästen hätten, 3 Personen sind für Fäßer und Zapfanlage, 4 Personen enthalten sich. 



Seite 3 von 5 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Bierbänke und 
Tische 

5 1 3  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Facebook 
Werbung 
Podiumsdiskussion 
Fußball Ja, Nation 
Nein 

9 0 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Plakate für 
Podiumsdiskussion 
Fußball ja, Nation 
nein und open air 

9 0 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Neue blanko 
Plakate 

9 0 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Gema Gebühren 
Open Air Party 

9 0 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Müllentsorgungskosten 
Deutschlandspiele WM 

9 0 0  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

3 
Standventilatoren 

1 4 4  
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Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Eine Klimaanlage 
für die AStA 
Ebene auf Me.04 

0 8 1  

 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Snacks ESC 1 0 0 Vorsitzbeschluss 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 

Sofia berichtet von den WM-Vorbereitungen 

→ Soufian fragt Paul Strömer ob der Fairteiler während der WM nicht bestückt werden sollte 
aufgrund des Kühlplatzes, aber das lässt sich durch verschieben der Inhalte des Fairteilers 
einfacher regeln. 

→ Doodle Liste für den ersten WM Sonntag wird von Soufian erstellt (pro Spiel mind. 5 Leute an 
der Theke und dahinter), außerdem gibt es eine kleine Diskussion über die Bestuhlung während 
der Gruppenphase, da die Spiele dort noch sehr nah aneinander liegen und die Bestuhlung 
kurzfristig so häufig umzusortieren sehr aufwändig werden würde. 

→ AStA Gedecke werden Angeboten, da der HSW sich nicht mehr gemeldet hat 

→ AStA „Uniform“ Diskussion, Zur Diskussion stehen AStA T-Shirts, Trikots (wurden abgelehnt), 
gelbe Bändchen und Namensschilder 

Lukas berichtet von den Vorbereitungen für den Uni Day. 

→ Wir müssen eine Haftungserklärung für das Schlagzeug der Musik anfertigen, maximal 
Haftung ca.8000€ 

→ AE für die Initiativen auf dem Uni Day? → Kein Essen oder Geld, da sehr viele Initiativen. Wir 
werden wahrscheinlich die Getränke stellen 

  Der Mensch von der IHG berichtet außerdem von der Raumsituation vom Raum der Stille. 
Wie es aussieht wurde der Raum renoviert und seitdem ist der Raum freitags geschlossen (zum 
freitags gebet??). Das Gebäude Dezernat hat ihnen außerdem einen Seminar raum versprochen 
verweist dabei aber auf den AStA. Lisa spricht außerdem an, dass sowohl die evangelische als 
auch die katholische Gemeinde an der Uni einen Raum für Gebete haben. 

Sven: Ein Mensch vom Unimarketing will das der asta eine Stellungnahme dazu abgibt das seine 
Mitglieder keine Ahnung vom Exkursion Wochenende haben. Lukas sieht in dem nicht informiert 
sein eine verpasste Chance für den asta. 

Nochmal Sven: Änderung im Presse Referat: Lena scheidet leider aus. 

Nochmal Sven: Instagram wurde stark benachteiligt, und Sven findet nicht gut wie die Dinge da 
laufen seitens des Vorstandes und des Kultur Referats. Seit der neuen DSGVO ist es sehr viel 
schwieriger dort Bilder zu posten die Gesichter von Personen enthalten die keine schriftliche 
Erlaubnis gegeben haben. Gabriel lässt anmerken, dass er den Style und das Geld hat. Emre und 
Sven stimmen zu. 
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Gabriel: Rechnungsprüfungsamt: Eigenbedarf so wie wir es betreiben ist illegal, wobei das bei uns 
hauptsächlich falsche Betitelungen für Ausgaben sind. Vorschlag des Rechnungsprüfungsamtes ist 
bspw. die AE einer Person zu erhöhen die dann jeden Monat privat Getränke für Eigenbedarf der 
asta Menschen besorgt. Oder immer 100€ frei Getränke für Helfer beschließen. 

Junge europäische Föderalisten, wollen sich dem asta Plenum vorstellen. Werden zum Plenum 
eingeladen 

Ronan: HSW kauft Liegestühle, Volt sie dazu zu bringen auch noch einen Sonnenschirm zu 
besorgen. 

Ronan hat mit Cedric gesprochen, ob wir ein eigenes WLAN für die AStA Referenten/Büros wollen, 
Lukas, Sven und Ronan sprechen sich dafür aus, eher nochmal Druck auf das ZIM auszuüben, das 
wir Volt mehr Repeater bekommen. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

Das nächste Plenum findet statt am 06.06.2018 um 16:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“. 

Ronan Stäudle schließt das Plenum um 21:04 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


